

和水町が2年連続総合優勝！ ～第69回玉名郡民体育祭【球技・格技・水泳】～

7月20日(日)、玉名郡内各会場で第69回玉名郡民体育祭【球技・格技・水泳】が行われ、和水町からも代表選手が18種目に参加。猛暑の中、優勝を目指し熱戦が繰り広げられました。水泳、バレーボール男子、サッカー、ゲートボール男子、ボウリング、グラウンドゴルフ女子で団体優勝を成し遂げたほか、いずれの種目でも好成績を収めました。

また、5月に開催された陸上競技を合わせた全種目の成績で、2年連続となる総合優勝を果たしました。出場された選手、役員、関係者の皆様、大変お疲れ様でした。

今年の熊本県民体育祭は山鹿市を主な会場として、9月20日～21日に開催されます。代表となって参加される皆さんの活躍を期待します。



優勝を収めたバレーボール男子チーム

おはなしの世界へようこそ ～和水町童話発表大会～

7月24日(木)中央公民館で、第8回和水町童話発表大会が開催されました。

この発表会は、童話に親しみ、読書意欲の向上を図ることを目的に毎年開催されています。

町内の各小学校区で代表となった計14人が、一生懸命練習してきた成果を十分に発揮し、物語を表現豊かに発表する姿に見に来た人々も真剣に聞き入っていました。

見事特選に選ばれた菊川明里さん、本山奈菜さん、柴尾直樹くんは8月18日(月)に行われた玉名地方童話発表会へ出場し、町の代表として立派に発表しました。



特選に選ばれた3人
(左から菊川さん、本山さん、柴尾君)

楽しく学ぼう交通ルール ～あおば保育園でキッズバイク体験～

7月25日(金)あおば保育園で、キッズバイクの体験学習が行われました。この体験学習は、自転車トリアル競技のプロライダー・守上大輔さんが、交通ルールを守る意識を持つことで自転車の事故防止につなげようと企画されているものです。園児らはペダルとブレーキのない「ストライダー」という自転車を使用し、スピードを出しすぎないように皆慎重に運転していました。その他、交通安全のための大切な話や、守上さんによる自転車パフォーマンスが行われました。

プロのパフォーマンスには、みんなビックリ!園児だけでなく訪れた保護者の人々も楽しめる体験学習となりました。



講師・守上大輔さんのパフォーマンスにみんなビックリ!

第30回熊本県消防操法大会

8月3日(日)、人吉スポーツパレス駐車場で、消防技術の正確さや速さを競う熊本県消防操法大会が行われました。6月に行われた郡大会を勝ち抜いた和水町消防団第2分団(菊水南地区)が小型ポンプの部で出場。惜しくも優勝は逃しましたが、26チーム中13位の成績を収めました。



指揮者 前淵 哲治 1番員 田上 康太 2番員 松石 淳 3番員 前淵 亮人 補助員 田川 竜二

指揮者・前淵哲治選手のコメント

結果は目標には届きませんでしたが、最高の仲間とがんばった大会までの3ヵ月間は私の宝です。また、職場や家族の理解があつての消防団活動ということを改めて感じました。サポートいただいた多くの消防団員の皆さんに感謝いたします。

今回学んだ「火消しの伝統」を、今後は頼もしい後輩たちに受け継いでいけるよう再度自身を見つめ直し、消防団活動にあたりたいと思います。